



En plan B no hay nada inconstitucional, pero Corte decidirá: AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ Y SILVIA ARELLANO / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el plan B en materia electoral no altera ningún procedimiento legal, pero aclaró que la Corte decidirá si es inconstitucional o no.

“Se aprobó la ley, agradezco a los legisladores, y ahora pasa a la Corte, ahí van a decidir si es inconstitucional o no, pero no hay absolutamente nada que altere los procedimientos legales”, expresó en la mañana.

Acusó que la oposición critique la propuesta avalada por el Congreso aun cuando se respeta el estado de derecho, y mencionó que si su gobierno fuera como los anteriores, se hubiera aprobado la reforma original “hasta con unanimidad y aplausos”, pues impulsaban sus propuestas con moches y prebendas.

Calificó a los miembros de la oposición de hipócritas pues, además de que el plan B se sostuvo en el Congreso, ellos hicieron encuestas en donde la mayoría estaba a favor de los cambios propuestos, e insistió en que la reforma está muy acotada y solo se pudieron modificar “dos o tres asuntos”.

“Por ejemplo, buscar que no sigan gastando tanto los funcionarios del INE; los consejeros ganan más que yo y está prohibido, pero se ampararon, son tramposos y muy cretinos, caras duras”.

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que “la cláusula de *vida eterna* ha muerto para siempre”, al informar que será hasta 2023 cuando se retome la discusión:

“Será hasta febrero cuando retomemos este paquete de cuatro reformas a cuatro leyes. Solo la que puede publicar el Ejecutivo es la Ley de Comunicación y la de Responsabilidades Administrativas.

“La cláusula de la *vida eterna* era un trato político y el Presidente no estuvo de acuerdo; se desechó del conjunto normativo, ha muerto para siempre”. —

Y ADEMÁS

Edomex: respalda Alitoa Del Moral

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, respaldó a la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral, para que encabece la candidatura de su partido y de la coalición con PAN y PRD de cara a las elecciones de 2023. “Hemos trabajado todos para que nuestra compañera no solo encabece, sino dé los mejores resultados”